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INDICAÇÃO Nº 1865/2022

Indica estudo para o aumento do número de 
ônibus que fazem a linha do Rodorib.

Venho respeitosamente, por meio deste, com os meus cordiais cumprimentos, 
indicar a Coordenadoria de Mobilidade Urbana, a necessidade de entrar em entendimento 
com o setor competente, no sentido de que seja realizado estudos para o aumento do número 
de ônibus que fazem a linha do Rodorib.

A solicitação se faz necessária, tendo em vista que os pais e alunos que estudam 
na IFSP (Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia de São Paulo, Campus de 
Araraquara) procuraram o vereador, relatando que os estudantes têm enfrentado 
dificuldades em relação aos ônibus da linha do Rodorib que atendem ao campus. Poucos 
ônibus em circulação, intervalos grandes entre os ônibus causando lotação. Além disso, tem 
prejudicado os horários de entrada e saída dos alunos do período integrado, que estão tendo 
que escolher entre embarcar no terminal às 11h00min (o que implica sair mais cedo de casa 
e chegar muito cedo ao campus) ou às 11h40min (veículo que acaba lotado).

O mesmo acontece no horário de saída, em que os alunos estão tendo que ser 
liberados 15 minutos antes do término das aulas para conseguirem pegar (entrar) no ônibus 
às 18h00min (este também enfrenta grande lotação). 

Melhorar as condições de acesso dos alunos ao serviço de transporte público, 
sem terem que passar horas de seus dias dentro de um ônibus em total desconforto, e sem 
terem sua segurança comprometida é fundamental para o acesso e a permanência dos alunos 
matriculados na IFSP.  

Sala de Sessões “Plínio de Carvalho”, 25 de março de 2022.

EMANOEL SPONTON
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